

Músicos de Electrodomésticos y Los Jaivas participarán en lanzamiento de documental sobre grupo nacido en Quillota

Con fecha 27 de Agosto se realizará en vivo a través de la plataforma online de la Escuela de Salud Pública, el Lanzamiento del Microdocumental Música Ensamble “**Notas que transforman**”, acompañado de un conversatorio con la participación de destacados/as exponentes de la música, teatro y arteterapeutas e integrantes del grupo Música Ensamble, entre ellos/as, **Jéssica Figueroa, guitarrista de Música Ensamble, Alan Reale, guitarrista del grupo Los Jaivas; Edita Rojas, baterista del grupo Electrodomésticos, Malucha Pinto, teatrista nacional y gran luchadora por una cultura de DDHH, Graciela Broqua, Musicoterapeuta de la Universidad de Buenos Aires y Alvaro Besoaín Saldaña, integrante del Departamento de Kinesiología y del Núcleo Desarrollo Inclusivo de la Universidad de Chile.**

El objetivo del encuentro será compartir diversas miradas en torno al fenómeno de la música y el bienestar humano en contextos de inclusión y diversidad. Así mismo visibilizar y potenciar el trabajo en red, para fortalecer y expandir este tipo de proyectos auto gestionados e independientes.

Anuncio Patrocinado

La relación del grupo Música Ensamble con la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile, comienza en 2018, a través del proyecto “Creando Hacemos Salud”, iniciativa que nace en el Programa de Salud y Comunidad de la ESP, y la Coordinación de Extensión y Vinculación con el medio de nuestra Escuela, cuyo propósito fue promover la visibilidad, la inclusión y el acceso a las prácticas creativas centradas en la salud y el bienestar comunitario, desarrolladas por colectivos, agrupaciones y personas, que impulsan procesos terapéuticos, de promoción de la salud, de socialización y participación de las personas en la vida comunitaria, a través de las artes y oficios.

Este lanzamiento, “reconecta una relación que se ha mantenido viva con el grupo Ensamble y su directora desde el 2018, dándole continuidad a la iniciativa Creando Hacemos Salud, encuentro que permitió la conformación de un Núcleo de trabajo en Arte y Salud y que continúa manteniendo vínculos y propuestas de trabajo que promueven prácticas creativas en salud a través del arte”. Así lo plantea Soledad Burgos, coordinadora de Extensión de la ESP, quien agrega, “la experiencia del grupo Música Ensamble es una muestra de la lucha de un grupo de jóvenes, familias, profesores y terapeutas por lograr acceso a espacios culturales transversales, al goce cultural y a la creatividad, por el derecho a cultivar su pasión por la música y vivir de este oficio..”

Músicos de Electrodomésticos y Los Jaivas participarán en lanzamiento de documental sobre grupo nacido en Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La directora del Ensamble Jéssica Báez Lehner, señala "Nuestra propuesta y deseo es que este lanzamiento vaya acompañado de un conversatorio con personas que puedan aportar en la reflexión sobre el arte, bienestar, inclusión, los espacios democráticos, y todo aquello que nos resulte significativo desde la experiencia, esperamos que tenga una pluralidad, tanto de puntos de vista como de experiencias que enriquezcan la instancia". La propuesta, "no es hablar de la discapacidad sino del derecho a ser parte de los espacios culturales sin discriminación y con plenas posibilidades para explorar en el potencial creativo humano", afirma su Directora.

y tú, ¿qué opinas?